

CDU-Fraktion des Gemeinderates

Bürgermeister F.-U. Keindorff
Gemeinderatsvorsitzender Ulrich Korn

Barleben, 19.06.2018

Betreff: Haushalt der Gemeinde Barleben 2018 –
Personalentwicklungskonzept/Stellenausschreibung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
Sehr geehrter Herr Gemeinderatsvorsitzender,

hiermit beantragt die CDU-Fraktion des Gemeinderates, dass Stellenausschreibungen für die Kernverwaltung der Gemeinde Barleben ausgesetzt werden. Dies gilt vorerst bis zur Vorlage eines schlüssigen Entwurfes eines Personalentwicklungskonzeptes; derzeit laufende Ausschreibungen sind aufzuheben.

Begründung: Die Einstellung von Personal muss durch den Stellenplan der Gemeinde Barleben gedeckt sein. Aufgrund der erfolgten Einstellung einer VBE im Januar, würde mit einer weiteren Einstellung eines SB Brandschutz der Stellenplan überschritten werden. Hinzukommt, dass mit dem Wechsel des Bürgermeisters eine veränderte Schwerpunktsetzung zu erwarten ist. Dieser veränderten Gesamtkonstellation muss das Personalentwicklungskonzept Rechnung tragen.

Der CDU ist klar, dass die Haushaltskonsolidierung oberste Priorität hat. Nur durch eine zeitnahe Konsolidierung können die Belastungen für die Bürger durch die Grundsteuer-B und die hohen Kitagebühren wieder reduziert werden. Kommunen sind Dienstleister und binden daher einen Großteil ihrer Aufwendungen auf der Position „Personal“. Aus diesem Grund gehört dem Gemeinderat zeitnah ein weitsichtiges Personalentwicklungskonzept zur Diskussion vorgelegt.

Unterstützung: Unterstützt wird der Antrag von der Fraktion Freiwähler/Piraten.

CDU-Fraktion des Gemeinderates

Manfred Bshrens 